

# 鶴岡一中だより

## 令和6年度鶴岡第一中学校、始動！

4月5日の新任式・始業式から始まった令和6年度の学校生活も、もうすぐ2か月を迎えようとしています。授業や様々な活動に意欲的に取り組み、落ち着いた学校生活を送り、令和6年度の良いスタートを切ることができました。

### 【4月8日（月）】入学式

新入生193名、保護者の皆様、教職員が参加し、入学式が行われました。「新入生呼び上げ」では、学級担任の氏名読み上げに対する新入生一人一人の返事の声から、鶴岡第一中学校での新しい生活への期待と決意を感じることができました。

校長先生の式辞では、「中学校で過ごす3年間は、人生の土台作りの大切な時間であり、一人一人が自立し、社会に貢献できる人になることを期待する。そのために、毎時間の授業に真剣に取り組むこと、優しさや思いやり、素直さやたくましさ、正しく判断する力を大切にして、仲間と共に高め合いながら成長してほしい。」という激励の言葉がありました。新入生代表の言葉では、「常に目標を持って新しいことに挑戦し続けられるよう、お互いに思いやりの心を持ち、励まし合える学年を目指したい。勉強と部活動の両立ができるように努力したい。」という決意が堂々と述べられました。

新入生を加え、全校生徒536名と教職員が一丸となって、伝統を引き継ぎながら、新たな鶴岡第一中学校づくりに取り組んでいきたいと思います。



### 【5月10日（金）】生徒総会

生徒会目標「SELF-CONTROL」「RESPECT」の確認、専門委員会の年間計画についての質疑応答に加えて、「一中ディスカッション」として、「どんな学校にしていきたいか?」「そのために何を意識するか?」「具体的にどのようなことをするか?」について全校生徒で活発な話し合いが行われ、前向きな意見が多く出されました。

より良い学校づくりを、自分たちの力で進めていきたいという思いが伝わってくる生徒総会になりました。



5月8日、田川地区駅伝大会が行われました。当日は雨天で、気温も低い中、鶴岡一中の代表になったメンバーが全力でゴールまでたすきをつないでくれました。結果は、

**男子=10位 女子=8位**でした。学校のために走ってくれた選手のみならず、ありがとうございました。